

# Jugendliche organisieren große Solidaritätsaktion

**Laichingen.** Sechstklässler des Albert-Schweitzer-Gymnasiums Laichingen haben auf dem Schulhof eine große Aktion für die Ukraine auf die Beine gestellt. Rund 500 Schülerinnen und Schüler brachten am Montagmittag im Rahmen eines Flashmobs Menschen mit Musik zum Tanzen gegen den russischen Angriffskrieg. Außerdem formulierten sie eigene Gebete und organisierten dann ganz in der Tradition der Ostermärsche der Friedensbewegung das bekannte Peace-Symbol – verstärkt durch einen Regenbogen. Elftklässler verkauften Kuchen zugunsten der Ukraine.



Schüler des Albert-Schweitzer-Gymnasiums stellten sich auf zum Peace-Zeichen – für Frieden in der Ukraine.

*Foto: Christian Killius*

